

L'évènement a été couvert par la presse locale et nous avons eu la visite de nombreux élus communaux et du monde du tennis de table.

Des liens se sont noués avec **Sarah** qui disputait les championnats de France le week-end suivant à La Roche sur Yon.

Elles ont toutes suivi ses exploits au fil des retransmissions fédérales et lui ont envoyé de nombreux encouragements via les réseaux sociaux.

On pourrait même dire que ce passage dans sa Savoie natale lui a porté chance puisqu'elle a obtenue 2 médailles...

Enfin toutes ont promis de revenir...



Rencontre...

